
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

23 秋の大運動ニュース№３ 

こども達の豊な育ちと 

安心して子育てできる 

社会の実現を！ 
2024 年３月８日（金） 

保育・学童・子育て支援の 

充実を求める 

秋の大運動大阪実行委員会 
連絡先）大阪保育運動連絡会 

大阪市中央区谷町 7丁目 2-2-202 

TEL06-6763-4381 実行委員会の構成 

大阪保育運動連絡会・大阪学童保育連

絡協議会・大阪自治労連（保育部会/指

導員労組連絡会）・全国福祉保育労働組

合大阪地方本部・社会福祉全国会議大

阪支部  ・実行委員長：尾崎一美 

   ・事務局長 ：芳村慶子 

 

大
阪
選
出
の
議
員
さ
ん
を
訪
ね
て
秘
書
の
方
の
対

応
が
多
い
の
で
す
が

最
後
に
訪
れ
た
部
屋
で
は
た
ま

た
ま
議
員
さ
ん
が
帰

て
き
て
直
接
話
す
こ
と
が
で

き

紹
介
議
員
に
も
な

て
頂
け
ま
し
た

し
か
し
短

い
時
間
で
思
い
を
す
べ
て
伝
え
る
事
が
で
き
ず

後
悔

も
残
り
ま
し
た
が

こ
の
想
い
を
来
年
に
つ
な
げ
て
行

き
た
い
と
思
い
ま
す

 

翌
日
の
日
比
谷
で
の
集
会
で
は
ス
テ

ジ
上
に
全

国
か
ら
参
加
し
た
学
童
保
育
の
関
係
者
も
い
て
保

育
・
学
童
保
育
の
一
体
感
を
感
じ
ま
し
た

明
日
か
ら

の
保
育
へ
の
励
み
と
な
り
ま
し
た

 

子

最
善

利
益

保
障

！ 

 

全
国
行
動 

１
１
月
２
２

２
３
日 

１
１
月
２
２
日
・
２
３
日
に
国
会
要
請
行
動
と
全

国
集
会
が
行
わ
れ
ま
し
た

 

２
２
日
は

全
国
か
ら
集
ま

た
国
の
署
名
を
持

ち

国
会
議
員
の
方
々
に
署
名
の
内
容
や
思
い
を
伝

え

紹
介
議
員
に
な

て
い
た
だ
く
た
め
に
お
願
い

に
ま
わ
り
ま
し
た

大
阪
か
ら
は
１
９
名
が
参
加
し

５
グ
ル

プ
に
別
れ
そ
れ
ぞ
れ
大
阪
か
ら
選
出
さ
れ

た
議
員
の
方
々
を
回
り

話
を
き
い
て
頂
き
ま
し
た

今
回
特
に
印
象
的
だ

た
の
は

大
椿
ゆ
う
こ
議

員
に
偶
然
に
お
会
い
で
き
そ
の
場
で
紹
介
議
員
に
な

て
い
た
だ
け
た
こ
と
で
す

ま
た
多
く
の
議
員
の

秘
書
の
方
々
と
話
が
で
き
現
場
の
大
変
さ
を
伝
え

直
接
話
を
す
る
こ
と
の
大
切
さ
を
感
じ
ま
し
た

最

終
的
に
大
阪
の
議
員
で

紹
介
議
員
に
な

て
い
た

だ
い
け
た
の
は
６
名
の
方
々
で
し
た

 

次
の
日
２
３
日
は

全
国
集
会
で
す

日
比
谷
音

楽
堂
に
今
年
は
約
２
０
０
０
人
が
参
加
し
ま
し
た

大
阪
か
ら
も
３
０
人
が
集
ま
り

保
育
・
学
童
保
育

を
も

と
よ
り
良
く
し
た
い
と
い
う
熱
い
思
い
を
み

ん
な
で
確
認
し
合
い
ま
し
た

集
会
の
後
は

み
ん

な
で
東
京
駅
ま
で
パ
レ

ド
し
ま
し
た

大
阪
の
み

ん
な
も

３
８
年
ぶ
り
の
阪
神
優
勝
と
７
５
年
ぶ
り

の
配
置
基
準
改
善
を
！

と
声
を
あ
げ
な
が
ら
楽
し

く
パ
レ

ド
し

道
行
く
人
々
に
訴
え
て
き
ま
し
た

 

参
加
者
の
感
想 

★
議
員
に
丁
寧
に
根
気
強
く 

私
た
ち
の
思
い
を
訴
え
る
こ
と
が
大
事
！ 

な
か
よ
し
わ
ん
ぱ
く
保
育
園 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

保
育
⼠ 

⽊
下
和
⼦ 

1
1

月

2
2

・23

日
に
行
わ
れ
た
全
国
行
動
に
参
加

し
て
き
ま
し
た

国
会
要
請
行
動
で
は

私
た
ち
の

思
い
を
聞
い
て
も
ら
う
べ
く

部
屋
を
周
り
ま
し
た

な
か
な
か
直
接
会

て
話
は
で
き
ま
せ
ん
で
し
た

が

丁
寧
に
根
気
強
く

私
た
ち
の
思
い
を
訴
え
て

い
く
こ
と
が
大
事
な
の
だ
な
と
感
じ
ま
し
た

 

 

翌
日2

3

日
の
大
集
会
で
は

全
国
か
ら
保
育
関
係

者
が
集
ま
り

よ
り
よ
い
保
育
が
し
た
い

と
願
う

仲
間
の
存
在
に
励
ま
さ
れ

大
阪
の
運
動
を
ま
す
ま

す
盛
り
上
げ
て
い
こ
う
と
感
じ
る
も
の
で
し
た

 
 

パ
レ

ド
で
は
阪
神
タ
イ
ガ

ス
優
勝
に
あ
や
か

り

タ
イ
ガ

ス
を
テ

マ
に
し
た
出
で
立
ち
の
効

果
も
あ

て
か

パ
フ

マ
ン
ス
で
優
秀
賞
を
頂

き

大
喜
び
で
パ
レ

ド
を
終
え
ま
し
た

 

 

あ

と
言
う
間
の
二
日
間

保
育
へ
の
願
い
を
実

現
さ
せ

前
に
進
め
る
運
動
の
力
強
さ
を
感
じ
る
こ

と
が
で
き
ま
し
た

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
★
国
会
要
請
で
み
ん
な
の
思
い
を
直
接
届
け
る
！ 

寝
屋
川
市
学
童
保
育
指
導
員 

⽥
中
和
成 

昨
年
に
引
き
続
き
今
年
も
国
会
要
請
行
動
に
参
加
し

ま
し
た

学
童
保
育
の
充
実
や
職
員
の
安
定
化
に
む
け

た
処
遇
改
善
の
た
め
に
は
国
の
支
援
も
欠
か
せ
ま
せ

ん

そ
の
中
で
国
会
要
請
行
動
は
指
導
員

保
護
者
そ

し
て
子
ど
も
た
ち
の
声
を
直
接
届
け
る
事
の
で
き
る
貴

重
な
機
会
だ
と
思
い
ま
す

 

大阪府へ署名提出 

１７１,６１０筆！ 

２月２７日に大阪府へ署名の 

提出をおこないました。 

 実行委員会でも昨年より１筆 

でも多くの署名を集めよう！と 

意思統一して進めてきましたが、 

 昨年を大きく上回り 171,610 筆 

 を提出しました。 

  みなさんお疲れ様でした！ 

 

 

 

 

 

新金岡センター保育園 保育士 三浦綾介 

私自身、大人数での保育運動の集会やパレードは 

コロナ禍以降、初めての参加でした。集会では各地域の 

運動の報告があり、一人ひとりが思いを馳せながら署名をお願いしたり、保育現場の実態を訴える報告

に「もっと保育現場の大変な思いを世間に知って欲しい！！やっぱり保育制度をよくしていかないと！」

と気持ちが高揚しました。 

また歌をうたいながらの１００人パレードでは「自分は一人じゃない！たくさんの仲間がいる」と心強

く、要求を訴え歩くことができました。コロナ禍で人とつながる事が控えられてきましたが、これからは人

とひとが思いを伝え、繋がりながらより良い保育制度をつくっていける運動にしていきたいです。 

120 人 


